

Fecha: 14-10-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **Feria Laboral y Emprendimiento 2024 ofrecerá más de 1.200 vacantes**

Pág. : 14
 Cm2: 804,5

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con 170 empresas confirmadas, que ofrecerán más de 1200 vacantes de trabajo, avanza los preparativos para la Feria Laboral y Emprendimiento 2024 que se desarrollará en modalidad virtual entre el 16 y el 18 de octubre.

La Feria, de carácter gratuito y abierta a la comunidad, es organizada por las universidades de Concepción, Católica de la Santísima Concepción, Federico Santa María y del Bío-Bío, el Instituto Profesional Virgino Gómez y el Centro de Formación Técnica Lota-Arauco; y cuenta con el auspicio de Entel Digital, Banco Itaú, Asociación Chilena de Seguridad, BMR Health Services, CMPC y DHL Express.

Los participantes podrán visitar stands de empresas, instituciones y emprendimientos; revisar y postular a prácticas y empleos en la región, el país y también en el extranjero; y participar en charlas y paneles virtuales sobre las temáticas más relevantes en el ámbito laboral y de creación de empresas.

“La cuarta versión de la Feria Laboral y Emprendimiento será un lugar de encuentro en torno al mundo del trabajo, al conocimiento de proyectos de negocio innovadores y al desarrollo de competencias, que tiene varios sellos diferenciadores como la promoción de la inclusión, la sustentabilidad, la mirada social y la equidad de género”, destaca la Directora de Relaciones Institucionales y AlumniUdeC, Moira Délano.

Las ofertas de prácticas y empleos estarán disponibles en los pabellones Laboral, Tech y Social. El pabellón Laboral reunirá empresas y organizaciones con ofertas más tradicionales, mientras que el pabellón Tech concentrará a empleadores del ámbito tecnológico, Fintech y digital, y el pabellón Social estará dedicado a instituciones sociales, fundaciones, organizaciones no gubernamentales y Empresas B.

En el pabellón de Emprendimiento, los asistentes podrán conocer negocios vinculados a los ecosistemas de emprendimiento de las instituciones organizadoras, quienes mostrarán sus iniciativas.

La Directora ejecutiva de Incuba UdeC, Beatriz Millán señala que “en este pabellón se mostrará que se puede generar un proyecto propio como alternativa laboral, que puede ir más allá del autoempleo, porque existe el potencial de crear trabajo para otras personas”.

Programa de actividades

El programa de actividades virtuales de la Feria inicia el miércoles 16 de octubre a las 11 horas con la Charla “Empoderadas y conectadas: retos y desafíos” a cargo de Gerenta de Desarrollo de Negocios de Trabajando.com, María Jesús García Huidobro. A las 16



De qué forma la IA puede ayudar a mejorar un CV, cómo compatibilizar empleo y propósito de vida y cuáles son las claves para emprender con foco en la sostenibilidad, son algunas de las preguntas que se abordarán en la Feria, actividad abierta a todo el país en formato online y gratuito.

DEL 16 AL 18 DE OCTUBRE:

Feria Laboral y Emprendimiento 2024 ofrecerá más de 1.200 vacantes

horas se desarrollará el panel “Hacia un futuro sostenible: Cómo apoyar y construir la hoja de ruta de un emprendimiento hacia la sostenibilidad”, que tendrá como expositores a Camilo Sierpe, ejecutivo de Vinculación de empresas de Incuba UdeC; Gonzalo del Río, jefe de unidad de apoyo a la Innovación UCSC y Rosalía Correa, fundadora de Roca Soluciones Gráficas y emprendedora IPVG. Modera Yselin Morales, gestora de Emprendimiento y Patrocinio UCSC.

El jueves 17, a las 11 horas, se efectuará la charla “IA, filtros y CV digital” a cargo de Tomás Cifuentes, fundador y CEO de Reqlut y Camila Cortés, directora de desarrollo profesional de la misma empresa; y la presentación del Programa de Talentos de Entel, por Carlos Carpi-

nacci, subgerente de Monitoreo y Disponibilidad de Servicios. A las 16 horas está programado el panel “Emprendimiento y Liderazgo Femenino: Comunidades de emprendedoras científico-tecnológicas conectadas para impulsar el emprendimiento femenino”, que tendrá como invitadas a Paulina Ferrer, fundadora de Emesh y emprendedora UCSC; Melissa Muñoz, fundadora de AutistApp y emprendedora UdeC y Solange Melo, fundadora de Kuyfi y emprendedora IPVG. Modera Laura Echeverría, coordinadora de Conectadas TechEmpower Biobío.

Las actividades concluyen el viernes 18. A las 11 horas se desarrollará la charla “Empleo y propósito, una travesía posible”, impartida por Catalina Valiente, gerenta general de Tra-

bajo con Sentido y a las 16 horas el panel “Explorando el Emprendimiento como Camino hacia la Empleabilidad: Historias de estudiantes que eligieron emprender como su primera opción”, donde participarán Franco Cariqueo y Constanza Soto, cofundadores de Calory Bricks; y Evelyn Morales, fundadora de Ari Chocolates y emprendedora del CFT Lota Arauco. Modera Camila Sáez, ejecutiva unidad de Emprendimiento UBB.

Quienes deseen participar de la Feria deben ingresar ferialaboralyemprendimiento.cl, registrarse y actualizar su CV. En la misma página están disponibles las inscripciones para las charlas y paneles virtuales.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl